Liebe Eltern der GGS Leithe,

nach nunmehr rund 15 Monaten Einsatz meinerseits und ca. vier Monaten seitens Frau Hogrebe, geht nun zum Monatsende unsere Zeit an der GGS Leithe zu Ende.

Gemeinsam mit Ihnen und dem Schulteam haben wir für unsere Kinder einiges bewegen können. Dies hat uns große Freude bereitet, auch wenn es uns vor manche Herausforderung gestellt hat, den Spagat zu unseren jeweiligen Stammschulen zu meistern.

Nach Information der Schulpflegschaftsvorsitzenden möchten wir nun auch Ihnen mitteilen wie es an der GGS Leithe weitergeht:

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass es hinsichtlich der neuen Besetzung der Schulleitung perspektivisch gut aussieht, wenn auch keine lückenlose Übergabe bis zur finalen Besetzung möglich ist. Mit Frau Wokittel, Frau Erdmann und Herrn Meier hat sich jedoch ein kompetentes Dreierteam aus der GGS Leithe gefunden, welches mit der kommissarischen Übernahme der Schulleitungsrollen diese zeitliche Lücke überbrücken wird.

Da die Übernahme der Schulleitungsaufgaben neben der regulären vollen Unterrichtsverpflichtung nicht möglich ist, geht diese mit der Abgabe von Unterrichtsstunden einher. Frau Wokittel übernimmt federführend kommissarisch die Schulleiterrolle, weswegen ein Wechsel der Klassenleitung erfolgen muss. Glücklicherweise ist es der Schulaufsicht durch Abordnung einer Lehrkraft und den Einsatz weiterer Lehrkräfte gelungen, die Übernahme der neuen Aufgaben zu kompensieren, sodass der Unterricht weiterhin in vollem Umfang gewährleistet ist und die Klasse von Frau Wokittel direkt eine neue Klassenleitung bekommt. Durch die Umstrukturierungen ergeben sich noch weitere Änderungen.

Da die detaillierten Auswirkungen sehr klassenspezifisch sind, erhalten die betroffenen Klassen bis zum 01.03.2024 gesonderte Informationen durch die Lehrkräfte. Darüber hinaus ergeben sich durch die interne Übernahme der Schulleitung noch weitere Änderungen im Stundenplan, über die sie ebenfalls bis zum 01.03.2024 von den entsprechenden Lehrkräften in Kenntnis gesetzt werden.

Noch einmal bedanken wir uns für die gute Zusammenarbeit, wünschen Ihnen und Ihren Kindern für die Zukunft alles Gute!

gez. Tanja Knopp und Christiane Hogrebe kommissarische Schulleitung